

Enfin, il semble bien que les développements étonnantes qu'a pris l'Oeuvre, depuis 1878, ajoutent un décisif *confirmatur* en faveur de la croyance populaire à l'intervention de la Divine Providence.

Et voilà pourquoi Monseigneur Cloutier, évêque des Trois-Rivières, n'a pas hésité, le jour du Couronnement de Notre-Dame du Cap, à rappeler en détails cet événement qui, selon ses propres termes, tient du prodige, et auquel les nombreux témoins s'accordèrent à reconnaître un caractère merveilleux".

Aussi faudra-t-il, un jour, remplacer le trop modeste monument ci-contre, par un autre plus majestueux et plus expressif.

Nos lecteurs ont dû remarquer aussi que Saint-Joseph a joué un rôle spécial dans l'obtention de la faveur demandée par les fidèles du Cap. Il y aura lieu de le rappeler aux pèlerins. "Si j'obtiens ma guérison", nous écrivait l'hiver dernier, une pieuse personne, je ferai élever sur le bord du St Laurent, une belle et grande statue de St Joseph". Heureuse inspiration ! Dieu veuille qu'elle soit guérie !



#### RETRAITE FERMÉE

Notre retraite fermée pour jeunes gens a été couronnée d'un plein succès. "Utopie ! Utopie ! que cette idée de retraite fermée", disaient les blasés, lorsqu'elle fut apportée d'Europe en Canada. Aujourd'hui, l'oeuvre est en pleine activité à Montréal, Ottawa, Québec, etc. Elle est fondée, au Cap, pour la région des Trois-Rivières. Les hommes mûrs auront leur tour, entre autres, les professionnels. Nous y reviendrons en temps et lieu.

Nos lecteurs trouveront plus loin un excellent compte-rendu de la retraite du 23-26 mai, signé de la main même du missionnaire qui l'a prêchée. Il méritait une place à part. Lisez-le.